

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Akuntansi menyediakan informasi untuk membantu berbagai individu dalam mengambil keputusan ekonomi. Banyak informasi yang relevan dengan tujuan ini disajikan dalam laporan keuangan perusahaan. Laporan keuangan terdiri dari neraca, perhitungan laba rugi, laporan perubahan posisi keuangan serta catatan atas laporan keuangan. Laporan Keuangan yang dimaksud akan berguna untuk menilai hasil kerja yang telah dicapai pada masa yang lalu dan memberikan petunjuk tentang apa yang akan dikerjakan pada masa yang akan datang.

Laporan arus kas merupakan alat yang sangat penting untuk mengetahui berapa besar kas yang telah digunakan untuk membiayai operasi perusahaan, apakah pengalokasian arus kas keluar itu sudah tepat dan efisien serta dari mana sumber perolehan arus kas tersebut. Dengan demikian dapat diketahui apakah perusahaan beroperasi secara efisien tanpa mengalami kesulitan keuangan. Jika kas yang tersedia terlalu besar berarti ada dana yang menganggur dan tidak efisien, sebaliknya jika kas yang terlalu kecil dalam suatu perusahaan akan mengakibatkan operasi perusahaan terganggu, sehingga merugikan. Kas yang tersedia dalam perusahaan harus sesuai

dengan kebutuhan perusahaan untuk membiayai operasi rutin perusahaan. Laporan arus kas adalah laporan mengenai arus kas yang masuk dan arus kas yang keluar yang berisikan tentang operasi, investasi dan aktivitas keuangan.

Informasi yang dihasilkan laporan arus kas antara lain berasal dari neraca, laporan laba-rugi dan laporan laba ditahan yang akan membantu penggunaan laporan keuangan untuk :

1. Mengetahui kemampuan perusahaan untuk menghasilkan arus kas dimasa yang akan datang.
2. Mengetahui kemampuan perusahaan dalam hal pembayaran deviden dan melihat keuangan eksternal.
3. Mengetahui alasan dari perbedaan antara pendapatan dan penggabungan penerimaan dan pengeluaran kas.
4. Mengetahui aspek antara dana dan non dana pada transaksi investasi dan keuangan perusahaan.

Fungsi utama dari pada laporan arus kas adalah untuk menghasilkan informasi penerimaan dan pengeluaran kas perusahaan selama periode akuntansi. Laporan arus kas juga menghasilkan informasi tentang aktivitas investasi dan keuangan perusahaan.

Berdasarkan uraian-uraian tersebut diatas, maka penulis tertarik untuk memilih judul "Anallsis Laporan Arus Kas Untuk Pengambilan Keputusan Manajemen pada